



### 3/26 沖縄労働局と雇用対策協定を締結しました

地域の課題を共有し雇用に対する施策を効果的に実施するため、沖縄労働局と雇用対策協定を締結しました。若年者や子育て世代、就職困難者への支援を推進し「人が輝き、地域のありのままが感動を生むまち」を目指し連携して取り組んでいきます。



### 3/27 具商デパートが文部科学大臣表彰を受賞

具志川商業高等学校が毎年開催する「具商デパート」が、令和6年度キャリア教育に関する文部科学大臣表彰を受賞しました。この取り組みは、教育と実践の結びつきを追求しており、生徒のキャリア教育の充実に大きく貢献したこと、その価値が大きく評価されました。



### 4/4 「第48回沖展選抜展」が開催 多くの市民が芸術に触れました

浦添市で開催された沖展で各賞を受賞した作品や、うるま市内在住の方の作品を選抜した「第48回沖展選抜展」を4/4～4/9に生涯学習文化振興センターゆらぐにて開催しました。多彩な作品が展示され、多くの市民が足を運び、質の高い芸術に触れる機会となりました。



### 3/20 兼原ボーイズバレーボールクラブが九州大会で大活躍!!

第13回DreamCup熊本県大会にて男子の部2位。第29回神話の里かぐら杯争奪小学生バレーボール大会(宮崎県開催)2位グループ男子の部で優勝した兼原ボーイズバレーボールチームが市長を訪問しました。「チームが一つにまとまり良い成績を残せました。」と報告がありました。



### 4/1 うるま市誕生20周年 合言葉は“うるまハタチ”

うるま市が誕生して20周年の節目を迎えました！当日は具志川東中学校放送委員が司会を務め、多くの市民が見守る中、20周年記念事業の紹介や、龍神伝説、具志川中学校ダンス部による躍動感あふれるパフォーマンスで会場を盛り上げ、“うるまハタチ”を祝いました！



### 4/8 3者コラボでフードドライブ事業始めます！

沖縄ファミマ×うるま市社協×うるま市は、「フードドライブ」活動を協力連携していく協定を結びました！皆さんの食品ロスの気持ちが、地域貢献とささえあいにつながり、たくさんの笑顔や感動へと広がっていきます。ファミマ各店舗の専用BOXをチェックしよう！